

**REYNALDO VARGAS**, joven obrero de la construcción, asesinado por los pistoleros de la burocracia sindical petrolera de Vidal, en Caleta Olivia, Santa Cruz.

**EL GOBIERNO DE PERALTA, LA KIRCHNER CON LAS PETROLERAS IMPERIALISTAS QUE LES PAGAN A LOS MATONES DE LA BUROCRACIA SINDICAL ...**

**¡SON LOS RESPONSABLES DE ESTE CRIMEN CONTRA LA CLASE OBRERA!**

**Vidal es el nuevo “Pedraza” de Cristina  
¡Reynaldo Vargas un nuevo Mariano Ferreyra!**

**¡Tribunales Obreros y Populares para juzgar y castigar a todos los responsables del asesinato de Reynaldo!**

**¡Abajo la burocracia sindical y sus perros sicarios que, bajo el mando de Peralta y la Kirchner, defienden los intereses y las ganancias de las petroleras!**

El pasado jueves 9 de abril, la Patagonia se estremeció nuevamente al conocer el asesinato de Reynaldo Vargas, joven obrero de la construcción, de 23 años, de una familia muy humilde, oriunda de Bolivia, que vino a Caleta Olivia en busca de una vida digna. Reynaldo cayó muerto por los balazos que le tiraron los sicarios del sindicato petrolero bajo el mando de la burocracia sindical kirchnerista de Vidal.

Reynaldo se encontraba manifestando en Caleta junto a un grupo de obreros de la construcción en reclamo por fuentes laborales en la puerta de la Municipalidad. Al mismo tiempo otro grupo de obreros de la construcción, recientemente despedidos venían de reclamar en la sede



**Funeral del compañero Vargas, en la ciudad de Caleta Olivia, Santa Cruz 10/04/15**

del sindicato de petroleros en Pico Truncado donde habían sido persuadidos con tiros al aire para que disolvieran su manifestación. Ellos marcharon hacia Caleta Olivia, donde está la sede más importante del Sindicato Petrolero de la zona Norte de Santa Cruz, querían hacer un escrache a Peralta, el Gobernador, quien estaba haciendo un acto.

En ese camino confluyeron con el grupo entre los que se manifestaba Reynaldo Vargas y juntos marcharon al sindicato de petroleros. **Allí los estaban esperando más matones de Vidal, armados hasta los dientes, quienes tiraron a quemarropa a todos los obreros de la UOCRA que reclamaban por sus puestos de trabajo.**

**Reynaldo cayó muerto. Dos de los disparos dieron en su pecho, uno perforó un pulmón y el otro atravesó el pulmón y le entró en la columna vertebral, provocando la muerte instantánea.**

**Fue asesinado por los pistoleros de la burocracia sindical petrolera de Vidal, el nuevo “Pedraza” de la Kirchner: ¡Abajo la burocracia sindical y sus perros sicarios que defienden los intereses y las ganancias de las petroleras imperialistas bajo el mando del gobernador Peralta y Cristina Kirchner!**

**Cinco obreros más quedaron heridos y** Bonifacio Barrera, de 25 años, aún se encuentra hospitalizado, fuera de peligro de muerte pero con heridas graves.

La dirección de la UOCRA del Norte de Santa Cruz, que responde a Gerardo Martínez, dejó a los obreros librados a su suerte, se lavó las manos ante los despidos que sufrieron los 45 compañeros y luego los utilizó de carne de cañón para marchar hacia el Sindicato Petrolero, donde fueron recibidos con una balacera mientras la policía liberaba la zona para que pueda realizarse la masacre, tal cual como en el Ferrocarril Roca cuando Pedraza asesinó a Mariano Ferreyra.

Así es como la burocracia asesina de Vidal impone y garantiza los planes de las petroleras imperialistas, que en el mundo le han declarado la guerra a los trabajadores con más de 100 mil despidos tras la baja del precio del petróleo: asesinando obreros y escarmentando a los trabajadores para que no reclamen lo que es suyo. Hace meses que la burocracia sindical, junto al ministerio de trabajo del gobierno y las petroleras, vienen discutiendo como liquidar el convenio y la liquidación de las conquistas de los trabajadores para que sean éstos los que paguen los costos por la baja del precio del petróleo.

Para esto es que mantienen condenados a los compañeros de Las Heras e intentan aterrorizar al conjunto de los trabajadores petroleros y de la Patagonia con este asesinato. Es que la carestía de la vida en la región y el robo al salario obrero, mientras las petroleras imperialistas continúan amasando fortunas, no se aguantan más. De la mano de la burocracia sindical, el gobierno y las transnacionales quieren aterrorizar a los trabajadores petroleros (que vienen de realizar un gran paro impuesto desde la base el último 31 de marzo), a los tiros limpios. Esta es la “Paz Social” de Vidal y la burocracia petrolera: muerte para los trabajadores y enor-

mes ganancias para las petroleras imperialistas. Por eso, han actuado como lo hicieron con los obreros de la UOCRA que reclamaban puestos de trabajo. Deben impedir a como dé lugar todo atisbo de lucha que retome la pelea del 2006, en donde se unificaron al grito de “todos somos petroleros” trabajadores de la UOCRA, petroleros y desocupados.

**El asesinato de Reynaldo es un ataque a todo el movimiento obrero. Así actúa el Estado burgués comandado por las transnacionales que se roban Vaca Muerta con la Chevron que son los que les pagan a los matones de la podrida burocracia sindical para que disparen contra los trabajadores. Así responde el gobierno y la patronal cuando los trabajadores salimos a luchar contra los despidos, por un salario o un techo digno. Mientras tanto, en medio de la farsa electoral los políticos patronales “discuten sus diferencias” pero todos tienen un gran acuerdo: atacar al movimiento obrero para mantener asegurados sus negocios y su propiedad.**

Así gobiernan los K en la Patagonia para entregar todas las riquezas a las petroleras imperialistas: militarizando y con represión videlista como en Las Heras en 2006; con su justicia videlista dejando en libertad a los funcionarios criminales como el ex funcionario Varizat (que atropelló a los docentes en huelga como en 2007) y condenando a años de cárcel y a cadena perpetua a los petroleros de Las Heras, encarcelando y reprimiendo a los trabajadores de ATE, con la gendarmería, GEOP y la yuta asesina controlando territorio y torturando bajo el mando de los fiscales de la nación; y con los pistoleros a sueldo de la burocracia sindical que asesina obreros.

Inmediatamente, después de los hechos, el gobierno envió cientos de efectivos de la Gendarmería a controlar todas las rutas desde el ingreso a Caleta Olivia, hasta Las Heras, requisando cada vehículo que pasa en cinco retenes distintos. Es una política del gobierno de las petroleras imperialistas en la tierra de los Kirchner, para mantener a raya y aterrorizar a los trabajadores, e impedir que el odio de las capas más explotadas del movimiento obrero haga justicia por el compañero asesinado por la maldita burocracia sindical asesina de Vidal y con la colaboración de la podrida burocracia de la UOCRA del buchón Gerardo Martínez. **¡Fuera la Gendarmería asesina del Norte de Santa Cruz! ¡Por comités de autodefensa de los trabajadores en lucha y las organizaciones obreras para defendernos**

## de los matones de la burocracia sindical, la gendarmería y policías asesinas!

La burocracia sindical de Vidal, que viene de carnear el paro del 31 de marzo y que desde un inicio se llamó a un silencio cómplice sobre la condena a los compañeros de Las Heras, ya la vimos actuar en febrero del año pasado cuando, luego de la lucha de los obreros de BACCSA (donde fueron encarcelados cinco petroleros -dos de ellos de la Comisión Directiva, un delegado y dos obreros de base-) rápidamente Vidal llamó "infiltrados" a los compañeros que fueron detenidos, dejándolos librados a su suerte.

Vidal de la burocracia petrolera, asesina al joven obrero Vargas; Pedraza de la Unión Ferroviaria asesinó a Mariano Ferreyra; Pignianelli, agente de la dictadura militar, que viene de ser ovacionado por Cristina Kirchner y los candidatos presidenciables del Frente Para la Victoria (Scioli y Randazzo) recientemente en un acto oficialista, con sus pistoleros de la Verde del SMATA, ataca y muele a palos a los obreros en lucha como en LEAR; Gerardo Martínez, secretario general de la UOCRA, y ex miembro de los servicios de inteligencia del Batallón 601 de los milicos genocidas, no dudó ni dudará en atacar a los trabajadores ante cualquier intento de ponerse de pie. Ya vimos cómo sus matones y pistoleros atacaron a los docentes y estatales de Río Turbio en 2011, a los trabajadores del Sindicato de Comercio y a obras dirigidas por el SITRAIC: **¡Son la burocracia sindical asesina de la Kirchner y la patronal esclavista!**

En la Patagonia, esta burocracia sindical ya "tiene escuela" atacando a la base obrera. Esta situación, los obreros petroleros ya la vivimos en el 2006 cuando, al grito de "Todos somos petroleros" uníamos nuestras fuerzas los del Sindicato Petrolero con los de la UOCRA en una enorme lucha, con piquetes, con democracia directa, votando nuestros vo-ceros y desconociendo a la burocracia. Fue allí que el "Chaco" Segovia, dirigente del Sindicato Petrolero en ese momento,



Funeral del compañero Vargas, en la ciudad de Caleta Olivia, Santa Cruz 10/04/15

entregaba las "listas negras" de los activistas para que nos metan presos. Es a la vez Vidal el mismo que se negó a llamar al paro el día 12 de diciembre de 2013 cuando 12 compañeros eran condenados a cadena perpetua y cárcel.

Al mismo tiempo, Salazar, dirigente de la UOCRA en Santa Cruz, no sólo fue cómplice del despido de los 45 compañeros de la construcción de la contratista ADA SRL, sino que a la vez impidió que se conquiste un Paro de Luto y Lucha de todos los obreros de Santa Cruz y del país, para acompañar a la familia del compañero asesinado Reynaldo y comenzar un plan de lucha por todas nuestras demandas y sólo declaró asueto, haciendo que los obreros de la UOCRA tengan que marcar al ingreso y la salida de sus trabajo, garantizando así que nadie se movilice a Caleta Olivia, excepto los hombres de confianza de Salazar. **¡Abajo la burocracia sindical y sus matones a sueldo!**

Nada podemos esperar de esta justicia, que sólo condena y procesa a los obreros que pelean por sus demandas, como lo hicieron con los compañeros petroleros de Las Heras, con los de BACCSA y con los más de 7000 procesados y los presos políticos que hay en Argentina. **¡Fuera las manos de la justicia, sus jueces, fiscales y servicios de inteligencia sirviente de las petroleras! ¡Tribunales obreros y populares para juzgar y castigar a todos los responsables de reprimir y asesinar obreros! ¡Necesitamos conquistar Comités de autodefensa Unificado!**

**¡Los trabajadores tenemos que refundar nuestras organizaciones de abajo hacia arriba!**

La acción asesina que realizó la burocracia petrolera y la seguida militarización que hoy padecemos tiene como único objetivo aterrorizar a las fuerzas de los trabajadores que buscan ponerse de pie ante el ataque despiadado que han largado los monopolios imperialistas en esta “Argentina maquila”.

El gobierno de la Kirchner, la “oposición” gorila que, a través de la diputada nacional de la UCR por Santa Cruz, Elsa Alvarez, llamó a imponer una “condena ejemplar contra los petroleros de Las Heras para que nunca más a nadie se le ocurra salir a pelear como en el 2006” y todos los políticos patronales TIENEN LAS MANOS MANCHADAS DE SANGRE OBRERA. ¡BASTA! ¡LOS OBREROS Y EXPLOTADOS DE ESTA “ARGENTINA MAQUILA” DEBEMOS PONERNOS DE PIE!

Reynaldo Vargas es un nuevo Mariano Ferreyra, asesinado por el nuevo “Pedraza” de la Kirchner, Vidal. Es un nuevo mártir de toda la clase obrera. La lucha por hacer justicia por el compañero, debe ser tomada en sus manos por todos los trabajadores del país y por sus organizaciones de lucha, para pararle la mano al gobierno de Cristina Kirchner y a los matones a sueldo de las transnacionales de la burocracia sindical.

Como plantean los compañeros de la Comisión de Traba-

adores Condenados, Familiares y Amigos de Las Heras, ¡Hay que poner en pie ya una coordinadora nacional de todos los obreros condenados, procesados y familiares de los jóvenes asesinados por la maldita policía!

¡LOS OBREROS NO MATAN POLICIAS! LA POLICIA SE CANSABA DE MATAR OBREROS Y DE CUIDAR A LOS GUARDIACARCELES DE LA BUROCRACIA SINDICAL.

La base obrera demostró en el paro del 31 de marzo que hay fuerzas y predisposición a la lucha, sin embargo los partidos de izquierda del FIT siguen en su borrachera electoral, se unen para las candidaturas y las bancas parlamentarias, pero nos dividen a la hora de pelear. Los obreros y explotados que somos asesinados como perros, mientras sigue pesando sobre la cabeza de 10 compañeros petroleros de Las Heras la condena a cadena perpetua y cárcel, los compañeros de Corral de Bustos siguen con sus huesos en las cárceles de los Kirchner, 7000 de los mejores luchadores del país están procesados, necesitamos la unidad para pelear. ¿Qué espera el FIT para poner las candidaturas al servicio de los obreros perseguidos, despedidos y sus familias? El FIT debe romper su sometimiento al régimen infame de esta “democracia” para ricos y todas sus instituciones y poner todas sus fuerzas al servicio de la lucha.

**Por justicia para Reynaldo: ¡Plan de lucha y huelga provincial YA!**

**Para darle continuidad al paro nacional del 31/3 porque nos siguen sobrando razones para luchar ¡Plan de lucha y huelga general YA!**

**¡Basta de muertes obreras! ¡Basta de masacre a la juventud trabajadora!  
¡Hay que ganar las calles!**

**El Comité por la absolución de los compañeros de los petroleros Las Heras en Buenos Aires debe romper toda parálisis y ponerse a la cabeza de un llamamiento a:**

**¡Que vengan ya delegaciones de todas las organizaciones obreras a Caleta Olivia y preparar una marcha a la casa de la provincia de Santa Cruz en Bs As, por la absolución a los petroleros de Las Heras y por justicia por Reynaldo Vargas!**

**¡Necesitamos conquistar ya mismo un Congreso Obrero de Emergencia! ¡Necesitamos volver por el camino que recorrimos en el 2006 en Las Heras! ¡Todos Somos Petroleros!**

**¡Una sola clase, una sola lucha! ¡Si tocan a uno, nos tocan a todos!**

[www.democraciaobrera.org](http://www.democraciaobrera.org) / [democraciaobreraloici@gmail.com](mailto:democraciaobreraloici@gmail.com)

[www.flti-ci.org](http://www.flti-ci.org) / [fltinternational@ymail.com](mailto:fltinternational@ymail.com)



**16-04-15**